

LAPORAN HASIL BELAJAR

A. Sikap

Dimensi	Deskripsi
Beriman, Bertakwa Kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia	Mengenal perspektif dan emosi/perasaan dari sudut pandang orang atau kelompok lain yang tidak pernah dijumpai atau dikenalnya. Mengutamakan persamaan dan menghargai perbedaan sebagai alat pemersatu dalam keadaan konflik atau perdebatan.
Berkebinekaan global	Merefleksikan secara kritis dampak dari pengalaman hidup di lingkungan yang beragam terkait dengan perilaku, kepercayaan serta tindakannya terhadap orang lain.
Bergotong royong	Menyelaraskan tindakan sendiri dengan tindakan orang lain untuk melaksanakan kegiatan dan mencapai tujuan kelompok di lingkungan sekitar, serta memberi semangat kepada orang lain untuk bekerja efektif dan mencapai tujuan bersama.
Mandiri	Merancang strategi yang sesuai untuk menunjang pencapaian tujuan belajar, prestasi, dan pengembangan diri dengan mempertimbangkan kekuatan dan kelemahan dirinya, serta situasi yang dihadapi.
Bernalar kritis	Menjelaskan asumsi yang digunakan, menyadari kecenderungan dan konsekuensi bias pada pemikirannya, serta berusaha mempertimbangkan perspektif yang berbeda.
Kreatif	Mengeksplorasi dan mengekspresikan pikiran dan/atau perasaannya dalam bentuk karya dan/atau tindakan, serta mengevaluasinya dan mempertimbangkan dampaknya bagi orang lain.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
Kelompok A			
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	78	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mampu menjelaskan, mengidentifikasi, mendemonstrasikan bacaan Az Zumar 53, An Najm 39-42, Al Imran 159, mampu memahami, menyajikan dan menerapkan perilaku iman kepada hari akhir, mampu menghayati, menjelaskan, dan menerapkan perilaku jujur dan menepati janji, mampu menghayati, memahami, dan menerapkan perilaku berbakti dan taat kepada orang tua dan guru, mampu menjelaskan, memahami dan mempraktekkan manasik haji, mampu menjelaskan, memahami dan menyajikan rangkaian sejarah perkembangan Islam nusantara.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	78	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mampu menjelaskan dan menerapkan perwujudan pancasila sebagai pandangan hidup bangsa, mampu menjelaskan dan menerapkan sikap positif Pembukaan dan pokok pikiran UUD NRI Tahun 1945, mampu menjejaskan dan melaksanakan prinsip-prinsip kedaulatan NKRI sesuai UUD NRI Tahun 1945.
3	Bahasa Indonesia	80	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mampu mengidentifikasi, menyimpulkan, menyajikan gagasan teks laporan percobaan, mampu mengidentifikasi, menyimpulkan, menyajikan gagasan teks pidato persuasif, mampu mengidentifikasi, menyimpulkan, menyajikan gagasan teks cerpen, mampu mengidentifikasi, menyimpulkan, menyajikan gagasan teks tanggapan

Nama : REHAN MAULANA SUYANTO
NIS/NISN : 6108 / 0154613865
Nama Sekolah : SMP YOS SUDARSO JERUKLEGI
Alamat : Jl. Raya Jeruklegi

Kelas : IX B
Semester : 1
Tahun Pelajaran : 2023/2024

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
4	Matematika (Umum)	69	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mampu melakukan dan menyelesaikan masalah berkaitan sifat-sifat operasi bilangan berpangkat bulat, mampu menjelaskan dan menyelesaikan masalah berkaitan dengan persamaan kuadrat, mampu menjelaskan dan menyajikan fungsi kuadrat menggunakan tabel, persamaan dan grafik, mampu menjelaskan hubungan antara koefisien dan diskriminan, mampu menyajikan dan menyelesaikan masalah kontekstual menggunakan sifat-sifat fungsi kuadrat, mampu menjelaskan dan menyelesaikan masalah kontekstual yang berkaitan dengan transformasi geometri.
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	71	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mampu mengidentifikasi dan menyebutkan model reproduksi manusia serta gangguan kesehatan, mampu mengidentifikasi dan menyajikan hasil penelusuran informasi pewarisan sifat tumbuhan/hewan, mampu mengidentifikasi listrik statis dan menyebutkan gejalanya dalam kehidupan sehari-hari. Perlu peningkatan dalam hal mampu mengidentifikasi dan menyajikan hasil karya tentang perkembangan hewan/tumbuhan, mampu mengidentifikasi dan merangkai/mengukur berbagai rangkaian listrik.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	76	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mampu memahami dan menelaah perubahan keruangan dan interaksi antar ruang negara-negara Asia dan benua lainnya yang diakibatkan faktor alam, manusia dan pengaruhnya terhadap keberlangsungan kehidupan manusia dalam ekonomi, sosial, pendidikan dan politik, serta mampu menganalisis dan mengidentifikasi perubahan kehidupan sosial budaya bangsa Indonesia dalam menghadapi arus globalisasi untuk memperkokoh kehidupan kebangsaan.
7	Bahasa Inggris	74	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mampu mengidentifikasi dan menggunakan ungkapan Congratulation, Wish dan Hope, mampu mengidentifikasi dan menanyakan serta merespon ungkapan Agreement dan Disagreement, mampu membandingkan dan menangkap makna pada teks label, mampu membandingkan dan menuliskan teks prosedur berupa resep dan manual sederhana, mampu mengidentifikasi dan menyusun kalimat dengan pola continuous dan perfect tense.
Kelompok B			
1	Seni dan Budaya	81	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mampu memahami dan menentukan materi vokal, teknik vokal dan gaya bernyanyi yang baik, mampu menyanyikan lagu tradisional dan populer secara tunggal atau solo dan vokal grup.
2	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	79	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mampu memahami, meningkatkan, dan menguasai permainan sepak bola, mampu meningkatkan, mengembangkan, dan memahami gerakan lompat jauh, mampu memahami, meningkatkan, dan mengenali kebugaran jasmani, mampu menguasai, mengembangkan, dan menerapkan senam lantai.
3	Prakarya	75	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mampu memahami, menganalisis dan membuat produk Kerajinan dari bahan keras, mampu memahami, menganalisis dan mengolah bahan pangan hasil peternakan dan perikanan.
4	Bahasa Jawa	79	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mampu memahami dan menanggapi isi teks cerita Ramayana, mampu menelaah dan menyimpulkan teks piwulang serat Wulangreh pupuh Dhandhanggula, mampu menelaah dan menyajikan naskah sandiwara, mampu menelaah dan menyimpulkan teks deskripsi tentang upacara adat.

Nama : REHAN MAULANA SUYANTO
NIS/NISN : 6108 / 0154613865
Nama Sekolah : SMP YOS SUDARSO JERUKLEGI
Alamat : Jl. Raya Jeruklegi

Kelas : IX B
Semester : 1
Tahun Pelajaran : 2023/2024

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Baik	Peserta didik mampu memahami sejarah gerakan pramuka, kode kehormatan, sandi-sandi dalam pramuka, tali temali dan PBB.

Sakit	: 3 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 2 hari

Catatan Wali Kelas

Belajar merupakan kunci keberhasilan, oleh sebab itu tingkatkan motivasi belajarmu agar menjadi pribadi yang lebih baik.

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

Ridah

Jeruklegi, 15 Desember 2023
Wali Kelas,

Amsori

Amsori, S.Pd.
NIP.



Mengetahui
Kepala Sekolah

Prapti Sunarsih
Prapti Sunarsih, S.Pd.
NIP. -